
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1951 回 例会 1 月 15 日（水） 
クラブフォーラム（6） 
 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

本日の予定 
第 1952 回 例会 1 月 22 日（水） 
臨時総会（補正予算承認・次年度

委員会構成の発表） 
 
 
担当：会長・幹事・会長エレクト 

 

次回の予定 
第 1953 回 例会 2 月 5 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（7） 
 
 
担当：国際奉仕委員会 
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1 月 職業奉仕月間                         

 こんにちは。本日もよろしくお願いします。 
一昨日の１３日（月・祝）に、三木さんと氷

見に行ってきました。皆さんのところへも、事

務局よりメールがいっていたと思いますが、氷

見ロータリークラブより案内があり、行きまし

た。雪で行けなくなることも考え、岐阜駅より、

ＪＲ特急「しらさぎ」で敦賀まで行き、そこか

ら新幹線で新高岡へ行き、タクシーで氷見へと

いう、片道３時間程度の旅でした。天気も良く、

余裕をもって到着しました。 
氷見市文化振興財団と氷見ロータリークラブ

のコラボ企画で、「氷見・能登半島復興支援イベ

ントウィーク」として、１月５日（日）～１３

日（月）にかけて、氷見市芸術文化館で、演奏

会等が行われたものです。その最終日に、「朗読

座 氷見・能登応援公演」が行われました。紺

野美沙子さんが主宰する朗読座による公演でし

た。それを見に、聴きに、行ってきました。参

加する前は、朗読を聞くのだから、目をつぶっ

てもいいが、音を立てないことだけをと、思っ

ていたのですが、一睡もできませんでした。震

災からの復興に願いを込めた紺野さんの優しい

語りに聴き入り、物語の世界を堪能しました。 
 ２部構成で行われ、前半は「男はつらいよ」「ア

ナと雪の女王」などの映画やドラマの名曲、名

セリフがメドレーで披露され、氷見市のお笑い

タレント吉田サラダさんが特別ゲストとして登

場し、来場者とともに、谷川俊太郎さんの「生

きる」を群読しました。ご当地出身の大相撲の

朝乃山や大の里などの被災地応援メッセージも

紹介されました。約７７０人参加した公演の収

益は、能登半島地震の被災地に寄付されるとい

うことです。なお、紺野美沙子さんの旦那さん

は、５年前に、氷見市が求人サイトを用いて行

った、副市長の全国公募で選ばれた元ＴＢＳの

社員の方であり、現在も、氷見市の副市長です。

紺野美沙子さん自身は、平成２８年に、岐阜県

図書館の名誉館長に就任されています。今後、

岐阜でも朗読会や講演会が開催されると聞いて

います。その際には、是非参加されることを、

お勧めします。 
本日も、よろしくお願いいたします。 



 

 

委員会・同好会報告事項 
                       

 
                         

出席報告 
                      

慶祝行事       担当：親睦交流委員会 
                      

会員表彰 
                      

ニコニコBOX （敬称略） 
                      

会員表彰 続き 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・辻  博 ：湖山君よろしくお願いします。 
・柳原 健二：今日もよろしくお願いします。 

ポール・ハリス・フェロー表彰 
第１回目 三木 淳会員 柳原健二会員 

・ロータリー情報委員会   辻 博 委員長 
ＩＧＭ開催ご案内 
日程：２０２５年１月３１日（金） 
会場：Ｅｎｚａ（エンザ） 
職業奉仕・社会奉仕について、会報広報ＰＲ活

動について 

会員数：30 名 
出席数：19／30 名 
出席率：63.33％ 
欠席者：11 名（出席免除 4 名） 
来訪者：岐阜サンリバーロータリークラブ 
    今津 美憲 様 

年男のお祝い 山口 八郎 会員 

ポール・ハリス・フェロー表彰 
第２回目 辻  博会員 川崎賢二会員 
第４回目 長野鉄司会員 

・会計          大島 愛子 会計 
会費納入の件 

casano
ノート注釈



 

 

幹事報告事項 
                       

クラブフォーラム 続き 
                      委員会・同好会報告事項 続き（敬称略） 

                       

クラブフォーラム（６）担当：職業奉仕委員会 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 林 隆行 ９１ １３．０ ７８．０ 
２ 近藤祐司 ９５ １７．０ ７８．０ 
３ 西垣康紀 １０１ １８．０ ８３．０ 

           

・バレンタインコンサートご案内 
２０２５年２月２１日（水）１８時３０分～ 
会場：電気文化会館 ザ・コンサートホール 
（名古屋市営地下鉄東山線・鶴舞線「伏見」駅

４番出口より東へ２分） 
・プロジェクターの試験運用 
２月５日１１時より例会でデモンストレーショ

ン 

記され、天から授かった天職を意味すると言わ

れています。この言葉には二つの解釈があり、

一方は天職という神聖な意味を、もう一方は職

業全般を指します。 
 
◆職業奉仕とは 
職業奉仕とは、ビジネスや専門を通じて他者

を助けることを指します。これは 1972 年のロー

タリアン誌においても簡潔に説明されており、

「職業を通じて他者に奉仕すること」とされて

います。 
具体的には、以下の四つの相手への奉仕が挙

げられます。 
1. 顧客：最上の品質と仕上がりを提供し、正直

で丁寧な対応を心がける。 
2. 従業員：安全で快適な職場環境を整え、公正

に評価する。 
3. 競合相手：公正な態度を保ち、高潔さを持っ

て業界全体のレベルを向上させる。 
4. 仕入れ先：公平で親密な関係を築き、誠実な

取引を行う。 
 
◆職業倫理と四つのテスト 
職業倫理の基盤として、1930 年代にハーバー

ト・テイラーが提唱した「四つのテスト」があ

ります。 

1. それは真実か？ 
2. それは関係者全てに公平か？ 
3. それは善意と友情を深めるか？ 
4. それは全ての関係者に有益か？ 

このテストは、現在の行動と未来の影響の両

方を考慮する内容になっています。「全ての関係

・岐阜北ロータリークラブ ゴルフ同好会第７回 
開催日：２０２５年１月１６日（木） 
会場：グリーンヒル関ゴルフ倶楽部 
 
優 勝 林 隆行 
第２位 近藤 祐司 
第３位 西垣 康紀 

・「職業奉仕について」 湖山 浩行 委員長 
皆様、本日は「職業奉仕」についてお話しさ

せていただきます。ベテランの方々の前で話す

のは恐縮ですが、どうぞ寛大な心でお聞きいた

だければ幸いです。 
 
◆ロータリーの五大奉仕 
ロータリーの五大奉仕は、クラブ奉仕、職業

奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕です。

職業奉仕は、英語で "Vocational Service" と表



 

 

クラブフォーラム 続き 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９５３回例会 ２月５日（水） 
慶祝行事 クラブフォーラム（７） 
担当：国際奉仕委員会 

会報・広報 １月担当 岡田一二三 

者」とは、顧客や従業員、競合相手、仕入れ先

など、直接的・間接的に関わる全ての人を指し

ます。 
 
◆職業奉仕と例会の意義 
例会は「道場」とも言われ、自己を振り返り、

職業倫理を高める場です。会員同士のコミュニ

ケーションを通じて新たな刺激を受けることも

重要です。例会は、参加するだけでなく、自ら

魅力ある例会を作り上げることが大切です。そ

して、職業における倫理感を高め、社会への貢

献につながると信じています。ご清聴ありがと

うございました。 


